

# *Cuba agradece muestras de solidaridad en favor de la justicia*

---

*Image not found or type unknown*



**Mundo solidaridad con Cuba. Foto: mc**

La Habana, 27 dic (RHC) Cuba agradece la solidaridad que desde diversas partes del mundo recibe hoy por amigos y connacionales residentes en el exterior, en vísperas del aniversario 63 de la Revolución y en rechazo al bloqueo económico de Estados Unidos.

El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, suscribió en su cuenta de la red social Twitter las palabras del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, quien recientemente exaltó las muestras de apoyo e identificación recibidas por su país en los últimos meses.

En la clausura del octavo periodo ordinario de sesiones de la novena legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, el jefe de Estado reconoció el respeto que inspira la isla por el aporte a los más necesitados y la defensa de la justicia, así como el rechazo de los amigos de Cuba hacia los planes desestabilizadores del gobierno norteamericano.

La víspera, en Canadá, una caravana de autos reclamó el fin del cerco económico, comercial y financiero, según informó la cuenta en Twitter de la Cancillería cubana.

También el perfil en esa red social del sitio Nación y Emigración informó que, como es habitual, cada último domingo del mes los connacionales residentes en Santa Cruz, Bolivia, se reunieron en la Plazuela Martí para expresar su apoyo a Cuba y reclamar el fin del bloqueo.

Desde Nicaragua llegaron de igual forma las expresiones de solidaridad a solo días de conmemorar el aniversario 63 del triunfo de la Revolución.

La cancillería cubana resaltó también la iniciativa Un camino de amor, auspiciada por el proyecto Puentes de Amor, la Coordinadora de Cubanos Residentes en Italia y otras organizaciones, la cual contempló una caminata de casi 100 kilómetros hasta la capital italiana para exigir el cese del cerco económico y la promoción de un mundo de paz. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/281012-cuba-agradece-muestras-de-solidaridad-en-favor-de-la-justicia>



**Radio Habana Cuba**